



SÍNTESIS MATUTINA

10 de abril 2025

Comunicación Social

PRODECON

[Personas físicas pueden acudir a Prodecon por asesoría para realizar la declaración anual](#) **NNoticias**

Para ayudar a las **personas físicas** a cumplir con la **Declaración Anual de Impuestos**, la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) en Veracruz** amplió sus **horarios de atención al público**. Víctor Hugo Hernández Espinoza, encargado de la delegación en Veracruz, dijo que la **asesoría es gratuita**. El objetivo es brindar un mayor **respaldo a los contribuyentes** que requieren apoyo para cumplir con esta **obligación fiscal**.

Desde ahora y hasta el 30 de abril, la oficina de **PRODECON** atenderá de **lunes a viernes hasta las 6 de la tarde**. Además, se ha implementado un esquema de **atención extraordinaria los días sábados**, a fin de dar **mayor cobertura** a quienes no pueden acudir entre semana.

FISCALES

[Declaración anual 2025: los contribuyentes del Resico que no están obligados a presentarla](#) **El País**

El **Servicio de Administración Tributaria** ha **anunciado que este 2025** las personas físicas que tributen en el **Régimen Simplificado de Confianza (Resico)** están **exentas de presentar la declaración anual de impuestos**.

Esta facilidad otorgada por el SAT tiene el objetivo de **simplificar las obligaciones fiscales** e impulsar el **cumplimiento voluntario del pago de impuestos**. Con esto, los contribuyentes registrados ante el **Resico** únicamente estarán **obligados a tributar mensualmente**, lo que reduce significativamente la carga administrativa y el tiempo dedicado al cumplimiento fiscal.

SAT: estos son los contribuyentes obligados a presentar su declaración anual 2025 antes del 30 de abril [La Silla Rota](#)

En **México** como en muchos países del mundo los ciudadanos deben cumplir con sus **obligaciones fiscales** como el **pago de impuestos o la declaración anual**, por lo cual, en esta ocasión te contamos quienes son los contribuyentes en el país que estás sí o sí deben presentar ante el SAT esta actividad **antes del 30 de abril**.

En este sentido, cabe recordar que el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** es una dependencia del Gobierno de México que pertenece a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Su **función principal es recaudar impuestos y asegurarse de que las personas y empresas cumplan con sus obligaciones fiscales**.

DOF

Banco de México

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

El Banco de México, informa que el tipo de cambio obtenido el día de hoy fue de \$20.7653 M.N. (veinte pesos con siete mil seiscientos cincuenta y tres diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

Prepara CDMX más de cien actividades recreativas para Semana Santa [La Jornada](#)

Más de **100 actividades recreativas** se realizarán en Utopías, Faros, Centros Culturales, Museos, Teatros y espacios públicos de la capital **durante el período vacacional de Semana Santa** para el **disfrute de los capitalinos, turistas nacionales y extranjeros**.

La **secretaria de Cultura, Ana Francis Mor**, expresó que durante estas fechas el protagonismo fundamental se lo llevan las actividades religiosas, pero también habrán otros eventos de carácter más literario.

NACIONALES

Siempre sí: promoverán funcionarios elección judicial Reforma

Con **tres votos a favor y dos en contra**, el **Tribunal Electoral abrió** ayer la puerta para que **cualquier funcionario e institución promocióne la elección del Poder Judicial**, y **frenó** así los **criterios del INE** que les prohibían llamar a la participación ciudadana.

Los magistrados **Mónica Soto, Felipe Fuentes y Felipe de la Mata**, identificados con Morena, argumentaron que, al ser una **elección inédita, es necesario que más voces provoquen que la ciudadanía salga a votar**.

Sheinbaum llama a AL a la integración económica La Jornada

Ante la Comunidad **de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac)**, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo propuso una cumbre por el bienestar económico**, para hacer realidad la **mayor integración económica regional** sobre la base de la prosperidad compartida y el **respeto a nuestras soberanías**.

Frente a jefes de Estado de la región, la **mandataria mexicana** destacó ayer la necesidad de **cooperar en la atención a la movilidad humana** desde una perspectiva humanista, y **criticó la criminalización de los migrantes** del continente que por alguna causa han tenido la necesidad de dirigirse al norte. También **se pronunció contra el bloqueo a Cuba y Venezuela**.

Deporta EU al ex Gobernador Tomás Yarrington Reforma

La **Fiscalía General de la República (FGR)** **internó** ayer a **Tomás Yarrington Ruvalcaba en el penal del Altiplano**, luego de ser deportado de Estados Unidos y tras casi 13 años de ser perseguido por la justicia mexicana.

Autoridades migratorias de la **Unión Americana entregaron al ex Gobernador de Tamaulipas en la Garita Internacional de Tijuana-San Ysidro**, donde elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) le ejecutaron una de las **tres órdenes de aprehensión** que tenía pendientes en México, la de delitos contra la salud.

Rechaza Anticorrupción que habrá desabasto de medicamentos Reforma

La **Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno (SAyBG)** aseguró que la anulación de la compra de 175 claves de insumos médicos debido a un **sobrecosto de 13 mil millones de pesos** **vaya a afectar el abasto médico.**

"La **resolución emitida por la SAyBG (anular la licitación)** no afecta en modo alguno el abasto de medicamentos. Esto se debe, en buena medida, a que las órdenes de suministro ya emitidas permiten **garantizar la disponibilidad de insumos** durante el tiempo necesario para reponer el procedimiento de contratación y adjudicar nuevos contratos conforme a los **principios de legalidad y eficiencia**", sostuvo en un comunicado.

ECONÓMICO

Bolsas de valores se disparan tras pausa de EU a los aranceles El Financiero

Los **mercados accionarios registraron ayer fuertes ganancias** después de que el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, **autorizó pausar la imposición de aranceles recíprocos por 90 días a aquellos socios comerciales que no han tomado represalias.**

Esto **desencadenó la euforia** entre los participantes del **mercado**, los cuales llevaron al índice Nasdaq a registrar su mejor sesión desde el 2001, después de que aumentó 12.16 por ciento, mientras que para el **S&P 500 y el Dow Jones** está fue su mejor jornada desde el 2008 y el 2020, al obtener incrementos de 9.52 y 7.87 por ciento, en cada caso.

Pone Trump pausa a aranceles recíprocos... durante 90 días El Economista

Horas después de la entrada en vigor de su **paquete de sanciones comerciales globales**, y en medio de una **inestabilidad del mercado de bonos del Tesoro**, **Donald Trump** metió el **freno a su guerra arancelaria** y **anunció una pausa de 90 días** para la mayoría de los socios comerciales de Estados Unidos, con la excepción de **China.**

La decisión de Trump, que tomó incluso por sorpresa a su representante comercial, Jamieson Greer, quien testificaba en ese momento en la Cámara de Representantes, tuvo lugar en medio no sólo de **una caída de los principales índices de la Bolsa de Valores de Nueva York**, sino de un desequilibrio en el mercado de bonos del Tesoro, los instrumentos más sólidos del **sistema financiero de Estados Unidos.**